



アーティストと

2年
野内 淳

中学生海外 研修事業

中学生海外研修に 参加した生徒からの 報告です。

僕は、夏休みを利用して海外研修に参加しました。そしてオーストラリアと日本との違いについていろいろ感じてきました。そして、オーストラリアと日本との違いは、衣食住全てが日本と違つてきました。

そして、最後に「住」の違いです。オーストラリアでは、一階建ての家が多く、二階建ての家が少なかつたです。僕がとまつた家はたまたま二階建てでした。二階建ての家は珍しいんだなと感じました。そして、トイレと風呂場がいっしょになつていて、不便に感じたところがありました。

オーストラリアではほとんどの家には動物を飼つていて、日本ではあまり、ありえないことだとびっくりしました。

僕達がいった学校は、中学校と高校がまじっていました。そして、生徒達は年齢の差を関係なくみんな仲良く遊んでいました。それも、日本とは違ふことでありびっくりしました。学校では、休み時間になると、広場みたいな所に集

オーストラリアの人達は、積極的に僕達に話しかけてくれました。オーストラリアでは全然差別がなく、優しく僕達に接してくれました。

景色も、日本ではみられないすばらしい景色で、のんびりできるすごい所でした。

今まで、全然国の中文化などしらなくて、この海外研修によつて一つ、日本との違つた文化などを学び、とてもいい勉

当にお世話になりました。英語が全くわからない時、辞書で教えてくれたり、聞きとれない言葉もわかるまで、教えてもらったり、悩んでる時、笑わせてくれたり、とてもうれしかったです。

このような、機会があつたら積極的に参加していきたいと思います。本当に、この海外研修に参加できて、とても良かつたと思います。

校則は、自由で、アクセサリーや、ピアスなどしている人が多くみられました。小さい子供でもピアスをしていて、すつごくびっくりしました。

オーストラリアは、日本の気候と逆で、日なたはすごく暑く、日かげにいると寒い、そんな気候でした。オーストラリアの人は冬なのに、海でサーフィンをしたり、半そで半ズボンでランニングをした

まり、みんなでおかしを食べ
ていて、これも日本ではあり
えないことだと感じました。

強になりました。そして、こ
れからも他の国の文化など知
りたいと、興味がわきました。